WEGE ZUR NATUR IM BETRIEB

Im Idealfall fließen unsere Gestaltungsprinzipien bei der Neuerrichtung von Betrieben schon in einem sehr frühen Planungsstadium in ein Nachhaltigkeitskonzept ein, das gemeinsam mit ArchitektInnen und anderen FachplanerInnen erstellt wird. So können die beträchtlichen Potenziale zur Kostensenkung am besten genützt werden.

Auch eine nachträgliche Umgestaltung "konventioneller" Außenanlagen ist möglich. Die anfallenden Investitionen amortisieren sich in den meisten Fällen schon nach wenigen Jahren durch den reduzierten Pflegeaufwand.

Im NATURGARTEN-NETZWERK sind alle wesentlichen Professionen vertreten, die zur Realisierung nachhaltiger Außenanlagen benötigt werden: ArchitektInnen, LandschaftsplanerInnen, GärtnerInnen, ProduzentInnen von regionalem Saatgut und Pflanzen und Zimmereien. Alle Mitglieder verpflichten sich zur Einhaltung der Grundsätze, die in den Richtlinien des Vereins festgeschrieben sind. Je nach Situation arbeiten sie als eingespieltes Team zusammen oder kooperieren mit örtlichen Professionisten oder bewährten Partnern des Auftraggebers.

www.naturgarten-netzwerk.at

Ihr Ansprechpartner:

Impressum spinne@naturgarten-netzwerk.at Verein Naturgarten Netzwerk Tulpengasse 8A 4400 Steyr







Umweltfreundlich gedruckt auf Umweltschutzpapier

NFT7WFRK













BETRIEBE NACHHALTIG GESTALTEN

Betriebe in mitten von Blütenfeldern mit Kornrade, Klatschmohn und Kamille. Sickermulden mit Gräsern und Blumen, die sich im Wind wiegen. Auf den Dächern bunte Teppiche aus gelb und weiß blühendem Mauerpfeffer, blauem österreichischem Lein und rosa Kartäusernelken. Dazwischen tausende Bienen, Schmetterlinge und Singvögel, die das Herz der Mitarbeiter und Kunden erfreuen. Eine Vision?

Eine Reihe verantwortungsbewusster Bauherren haben in den letzten Jahren die Außenanlagen ihrer Gewerbe- und Industriebetriebe nach unseren Grundsätzen gestaltet. Durch unser Konzept können die bekannten nachteiligen Auswirkungen großer Bauvorhaben für Wasserhaushalt, Klima und Biodiversität erheblich gemindert, unter Umständen sogar ins Positive gewendet werden.

NATURNAH GESTALTETE AUSSENANLAGEN SIND DREIFACH NACHHALTIG:

Ökonomisch

Die Lebenszykluskosten naturnaher Außenanlagen liegen deutlich unter denen vergleichbarer konventioneller Gestaltungen. Die grüne Visitenkarte ist (noch) ein zukunftsträchtiges Alleinstellungsmerkmal, das Betriebe aus der Masse der Mitbewerber heraushebt.

Sozia

Psychologen betonen, dass Natur vor dem Fenster, auf dem Weg zur Arbeit und in den Pausen beruhigend und aktivierend wirkt und den Stresspegel herabsetzt. Das positive Umfeld stärkt Lebensfreude und Motivation der Mitarbeiter.

Okologisch

Vielfältige Grünräume mit heimischen Pflanzen und Tieren erhöhen die Biodiversität und können zum Erhalt gefährdeter Arten beitragen.